



INICIA UNA NUEVA ETAPA DEL GOBIERNO DE LA 4T

El Secretario de Gobernación afirmó que en México habrá continuidad del cambio y adelantó que en un futuro deberá haber ajustes al movimiento transformador

Adán Augusto López

anuncia gira»»

“Diálogos Ciudadanos” en todo el país





El Secretario de Gobernación afirmó que en México habrá continuidad del cambio y adelantó que en un futuro deberá haber ajustes al movimiento transformador

Román Quezada

En las entrañas del bastión panista de Veracruz y en un estado donde autoridades estatales han manifestado su apoyo a la Jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, sostuvo un encuentro con docenas de seguidores, a quienes les anunció que iniciará una gira de trabajo por todo el país. En el World Trade Center de Boca del Río, zona conurbada al puerto de Veracruz, ambas regiones gobernadas por el PAN, el funcionario federal anunció la gira por los "Diálogos Ciudadanos: Reforma Electoral y Gobernabilidad en México".

"Inicia una etapa del gobierno de la Cuarta Transformación. ¿Cuál es esta nueva etapa? Es dar a conocer el contenido de la Reforma Electoral, quisimos empezar esta nueva etapa en Veracruz, no sólo para rendir un homenaje, para homenajear a los veracruzanos por todo lo que aportan desde las trincheras", expresó.

"Presidente, Presidente", así fue recibido en el llamado Diálogo Ciudadano. Cientos de personas en autobuses de pasaje, con todo y sus tortas y tamales, llegaron por docenas y el espacio en los salones Ulúa fueron insuficiente; cientos se quedaron en los pasillos y los climas no bastaron para apaciguar el fuerte calor del puerto turístico de Veracruz. En un evento organizado por el expresidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, el diputado federal Sergio Gutiérrez —duramente atacado en Veracruz por pretender buscar la gubernatura sin ser parte del equipo del gobernador Cuitláhuac García—, el exgobernador de Tabasco afirmó que en México habrá continuidad del cambio.

"Quisimos venir a decirles que ratificamos el compromiso, que vienen nuevos tiempos, que este y el próximo año, son los años de acompañar al Presidente de la República, a consolidar la transformación del país (...) después vendrán otros tiempos, que será, como lo ha dicho el presidente, el de la continuidad del cambio", señaló. Acompañado por el gobernador morenista y sus más cercanos allegados, la mayoría de ellos quienes han manifestado su simpatía por la Jefa de Gobierno, el funcionario federal adelantó que en un futuro deberá haber ajustes al movimiento transformador.

"Hacer a lo mejor algunos ajustes que nos ayuden a desarrollarnos e integramos como Nación", señaló en un recinto abarrotado, donde



Quisimos venir a decirles que ratificamos el compromiso, que vienen nuevos tiempos, que este y el próximo año, son los años de acompañar al Presidente de la República, a consolidar la transformación del país"

docenas de personas ingresaron sin control alguno e incluso generaron algunos desmanes.

La mayoría de los "simpatizantes" portaban el típico pañuelo jarocho, con el nombre de Sergio Gutiérrez, quien lleva meses en una gira constante por territorio veracruzano, donde la clase política morenista apoya abiertamente como posible aspirante a la gubernatura a la secretaria de Energía, Rocío Nalhe. El evento del Secretario de Gobernación hizo surgir infinidad de publicaciones en redes sociales tachando de traidores a varios de los asistentes al encuentro, entre ellos al líder de la bancada morenista y presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso del Estado, Juan Javier Gómez Cazarín, cuyo padre es alcalde de Hueyapan de Ocampo y su hermano también diputado, pero en Campeche. Los memes surgieron en redes sociales, imágenes de Adán Augusto, el legislador Cazarín, el secretario de Educación de Veracruz, Zenyazen y el gobernador. El fantasma de Claudia Sheinbaum. Mientras, en el WTC, Adán Augusto reconoció públicamente al gobernador Cuitláhuac García Jiménez y dijo que gracias a su administración la oscura noche de terror y corrupción; pero también reconoció al expresidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, por su trabajo legislativo en favor de la Cuarta Transformación.

"Gobernador, gobernador", le gritaron al legislador federal. M